## 2020年度 12月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 多木 紀隆

No.	種類		ご意見・回答
1	テーマ展	ご意見	・クイズに挑戦ワークシート大変良い。各内容記載を読まないとわからず、 記載事項を読んでいると知識になるのでクイズは良かったです。また、 クイズ提出者に対して、何か(EX.ポストカード等)差し上げたらいいのではないか。 (70歳代・男性)
		回答	この度は、等妙寺開基700年記念 鬼北部・愛媛県歴史文化博物館共催テーマ展「奈良仏芸教」記述等妙寺の至宝と国史跡等妙寺旧境内展」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。また、本展の関連ワークショップに高い評価いただき、重ねてお礼申し上げます。本展では、60年に1度しか公開されない秘仏の本尊「木造菩薩(伝佐が戦輪観音)遊戯座を記されては、60年に1度しか公開されない秘仏の本尊「木造菩薩(伝佐が戦輪観音)遊戯座を記されては、60年に1度しか公開されない秘仏の本尊「木造菩薩(伝佐が戦輪観音)遊戯座を記されたの、「本意と教」寺旧伊のの発信調査の成果、現在の等妙寺に伝わる寺宝を一堂に会し、西南四国最大の山岳霊場「奈良山」に道りました。大変関心を持ってご観覧いただけたようで、私共どいたしましても大変うれしく存じます。ノベルティのご提案につきましては、学芸員ともよく協議を行い、以降の展示に記憶を授政させてまいりたいと存じます。
2	全体	ご感想	・すばらしい。展示がわかりやすい。複製つかってでも、わかりやすく愛媛の 歴史が理解できる。施設が立派。維持管理に協力が必要なら協力したい。 (50歳代・男性)
		回答	この度は当館にお越しいただき、誠にありがとうございます。お褒めのお言葉、励ましのお言葉を願り、職員一筒、大変心強く感じております。今後もみなさまに「また来たい」「また観たい」と感じていただける博物館になるよう努めてまいります。引き続き当館をよろしくお願い申し上げます。
3	レストラン・ ショップ	ご意見	・レストランの食べ物をもう少し増やしてほしい。(40歳代・女性)
		回答	この度は当館にお越しいただき、誠にありがとうございます。また、レストラン・ショップをご利用いただき、望ねてお礼申し上げます。せっかくご利用いただいたにも関わらず、メニューが発業していないことで残念な思いをさせてしまい、誠に静し訳ございません。諸般の事情により、すぐにご意見を受映させることが難しい状況ですが、いただいたご意見は覚の所管部的ともよく協議を行い、今後のレストラン・ショップの運営の参考とさせていただきたく存じます。 この度は贄量なご意見をいただき、誠にありがとうございました。今後とも、望館を何幸よろしくお願い静し上げます。